

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan Rahmat dan karuniaNya yang diberikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal Tugas Akhir dengan judul “Perancangan Produk Hanger Lipat Travelling Menggunakan Metode Perancangan dan Pengembangan Produk Rasional Nigel Cross”, untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan pendidikan jenjang S1 Program Studi Teknik Industri, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom Bandung. Dalam penyusunan proposal Tugas Akhir ini penulis telah mendapat banyak bimbingan, saran dan dukungan yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT. Yang telah memberikan berkat Rahmat dan hidayah kepada penulis, sehingga diberikan kemudahan serta kelancaran dalam menjalankan seluruh proses perancangan proposal Tugas Akhir ini.
2. Bapak Dino Caesaron, S.T., M.T., Ph.D selaku dosen pembimbing I dari penulis yang telah memberikan banyak arahan, dukungan, serta motivasi dalam menyelesaikan proposal Tugas Akhir yang dilakukan oleh penulis.
3. Ibu Dr. Ir. Sri Martini, M.T. selaku dosen pembimbing II dari penulis yang telah memberikan banyak arahan, dukungan, serta motivasi dalam menyelesaikan proposal Tugas Akhir yang dilakukan oleh penulis.
4. Ibu Ika Arum Puspita, S.T., M.T selaku dosen wali dari penulis yang selalu memberikan motivasi bagi anak didiknya terkhusus kepada penulis.
5. Keluarga serta kedua orang tua penulis yang selalu mendukung secara penuh baik fisik maupun material sehingga penulis dapat terus semangat menjalankan perkuliahan hingga menyelesaikan proposal Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan proposal Tugas Akhir ini jauh dari kesempurnaan, karena keterbatasan kemampuan, pengetahuan, dan pengalaman penulis, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca sebagai perbaikan di masa yang akan datang. Penulis juga berharap semoga kelak skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan dapat menjadi informasi yang bermanfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan.

Bandung, 30 Mei 2024
Salsabila Ardisa Putri Utomo
1201213076